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実施方法 連絡アプリ WEB回答

施設関係者評価、学校法人草花学園の役員、地域住民、施設における保護者による評価を行い、その結果を通じて、施
設やご家庭等が園の現状と課題について共通理解を深め、相互し、園運営の改善への協力を促進することを目的として
行うものである。

ねらい

運動会　公開後　学校評価前期　保護者アンケート　選択項目 集計結果

実施時期 2022/10/8～2022/10/16

対象者

回答数 62

保護者 68

回答数

日程及び開催時期、時間について

園は、「くさばな新聞」や「クラスお便り」などで目標や保
育内容がよく分かるようにしている。

公開方法 ホームページ・評議員会・紙面配布

園の情報をより広く提供するためにホームページ・ブログ・
メールなどを活用する取り組みがなされている

園は子ども達にさまざまな体験や経験の機会を与
えている

7

0

回答数

満足 41

普通

不満足

22

0

園は、子どもの発達に即した年間行事を工夫し、日常の保育
活動、園行事等で特色ある教育を行っている

普通

不満足

8

不満足

回答数

満足 60

普通

不満足

2

0

幼稚園での生活を通して心身の成長を感じる

7

1

満足 55

普通

不満足

0

園だよりやお手紙は、目を通している

回答数

満足 55

回答数

満足 54

7

1

1

54

プログラムや配布物について

回答数

満足 61

普通

不満足

1

0

内容について

6

不満足

1

0

普通

不満足

回答数

満足

普通

不満足

回答数

満足 61

普通

回答数

満足 54

普通



Q 2

・ ずっと天気を心配していましたが、しっかり晴れてくれました。 あっという間の1時間でしたが、楽しんで喜んで大満足の1時間でした。

・ とにかく開催していただけただけで満足です。

・ 子供は初めて運動会に参加したので 時間について良かったと思います。

・ 満三歳児ということもあり、時間の長さなども丁度よかったと思います。

・ 暑すぎず丁度いい時期だと思う。 演目もたくさんあったので、“すぐ終わってしまった感”がなかったと思う。

・ 前日までの大雨でグラウンドが水溜りだらけだったと思いますが、運動会では綺麗に整備されていました。ありがとうございます。

・

・ コロナ禍になって、学年別の開催のため席取りなどがなくて、ゆったり見れるのはありがたいです。

・ 全園児合同の運動会もいいですが、学年別だと混雑せず場所取りの心配もないので安心して観れる利点があるように思います。

・ 3連休の初日に開催出来たので休みもしっかりあり良かったです。

・ 気温もちょうど良かったと思います。 時間も子供にとっても親にとってもベストだと思います。

・

・ 子供が練習に疲れてきて（飽きた？遊びたいとよく言うようになった）、10月はイベントが多いので1週前でも良いかなと思いました。

・

・ もう少し長い時間だとよかったです。

運動会　公開後　学校評価前期　保護者アンケート　自由記述

日程及び開催時期、時間について

前日が雨で、グランドコンディションが悪かったはずなのに、先生方が水溜まりなどをきっとなくしてくれたり、努力していただいたんだろうと本当に感謝しています。時間がずれたり
しなくて、予定時間通りやって頂いて、本当に感謝しています。ありがとうございます。

時間は園児が（兄弟も）飽きないぐらいの1時間以内で終わるのがよかった。学年別で先生方は大変かと思いますが、応援するほうはゆったり、じっくり応援できて大満足です。
やはり全園児＋保護者の運動会は園庭が狭いので見る方は辛いです。

開催時期をあと少し後にして、練習期間をもう少し緩く長めに設定してあげてもいいのかなとも思いました。子どもが『練習したくない時もあった』と言っていたので、練習しない日も
あってもいいのかな、と感じました。



Q 4

・ プログラムの表紙は毎回可愛いです

・

・ 特に『クラスだより』での運動会の子供たちの位置などの詳細が良かったです。 私しか見に行けなかったので、写真や動画を撮る時にとても参考になります。

・ 開会式などの子供の立ち位置も書いてあり、内容も詳しく書いてあるので分かりやすかったです。 プログラムのお顔も良く書けてますし 良いですね。

・ プログラムは、娘の絵が描いてあって嬉しかったです。配布物もわかりやすいと思います。

・ プログラムのリボン、ゴールになってるのを先生天才と感動しました。

・ 子供の立ち位置など、演目ごとにお知らせしてくださり、わかりやすかったです。

・ プログラムの入れ物が毎年こどもが作成したものなので、とても楽しみにしてます！今年はちゃんと自分の顔が描けてて成長を感じました?

・ 園マップや当日の動き方など、すごくわかりやすかったです。

・ 子どもの手が加えられた可愛いプログラムで 本人も嬉しそうでした。

・ かけっこの順番を事前に知る事ができたら良かったかなと思います。

・ 運動会について何枚かのプリントで頂きましたが、1枚にまとめていただけると助かります。

子供が描いた顔の絵が表紙だったので、こんなに描けるようになったんだね～、この顔なんとも言えなくて面白いね！と家族で話せて楽しかったです。子供が関わってるものは成長を感
じられます。リレーのテープが白いリボンになっているのも、とても良いアイデアだと思いました。

プログラムや配布物について



Q 6 内容について １枚目

・

・ 子供たちの可愛い姿を見ることが出来て、大変嬉しく思います。

・

・

・ 娘の成長が感じられてよかったです。 担任の先生を始め、園の先生の指導の賜物だと思います。

・ 八の字など、普段の園での様子が見えたように思った。

・ 楽しく子供が参加できるのを選んでくださり、お遊戯嫌いな子が参加している様子に本当に感動しました。運動会後にも繋がっていくのも素晴らしいです。

・

・ 見ごたえがありました。

・ 行進、はとポッポ体操、競技、踊りなど、子供達がみんなで楽しく頑張っている姿が見れて大満足です。

・ 年少さんらしく可愛いらしい演目で子供達が頑張っている姿に感動しました。素晴らしい運動会でした。ありがとうございました。

・ くさばなアタックはボールを取り合う競技で、最初はちょっと衝撃的でハラハラしました  でも最後まで諦めない姿に目が離せませんでした 感動しました

・

・ 全部、みんな一生懸命にやってる姿を見て感動しました。

・

・ 家とは違う一面が見れて、終始感動してしまいました。 みんな本当に可愛かったです。

・ ８の字跳びで、子ども達が頑張っている様子を見れて良かったです。

・ 年長さんになり種目も増え楽しかったです。

最後の運動会！毎日、家でも練習をして、本人が楽しんでやっている事に安心し、本番当日も皆んなが真剣に頑張っている姿、練習の成果を発揮して立派に成長した姿を見る事が出来、
感動しました。

今回もコロナ禍での開催でしたが、とても楽しませて頂きました。きっと先生方も今年も色々考えて下さったのかなと思います。やま組の8の字跳びは、失敗してもみんなで頑張る姿に感動しました。草花ア
タックは、初めの腕を組んで相手を威嚇？するポーズも可愛くて笑っちゃいましたし、音楽のチョイスも好きでした。リレーでは、先生がずっと応援してくださっててる声に、園児一人ひとりに対する気持ち
が伝わってきました。もっと見ていたいな、終わっちゃうの寂しいな、という気持ちになりました。

大縄跳びは、大縄跳びがあまり得意ではない子が失敗してしまった時、知らない人が沢山観ている中なので、少しかわいそうな気もしました。全員でチャレンジするにしても、紅白帽をかぶってチャレンジ
し、『紅白どちらのチームが沢山跳べたかな』、という感じにした方が、子どももリラックス出来たかな、と感じました。全員で連続で跳べるのを見せるのは普段の保育の中などで、動画配信で観れたら嬉し
かったです。

選曲は職員の皆さんで決めていると思いますが、長年使用し続けているんでしょうか？
「let's go いいことあるさ」この曲で踊ると娘から聞いた時、わー懐かしい！！と自分の幼少期に浸りました。何故ならポンキッキーズという番組で流れていた曲で、よく歌っていたからです。世代を越えて
使われるのは嬉しいですね。

結果を発表するときの先生の見せ方がさすが！という感じでした。子供たちのワクワクがすごく伝わってきました。準備などもスムーズで大変見やすかったです。
もっとビデオ撮影していない保護者が拍手などで盛り上げてくれるとさらによかったです。

８の字跳びを見た時は「凄い」の一言でした、頑張って練習したんですね頑張ってる姿が見れて嬉しかったです



Q 6 内容について ２枚目

・ 当日だとバタバタするので、事前にメダルをかけた集合写真を撮影していただけたら、思い出になる。

・ 年齢やクラスの様子にあった、子ども達が無理なく楽しめる内容だったと思います。他のお子さんの成長も見られたり、頑張るみんなの姿に感動しました

・ リレーだけではなく、個人のかけっこがあればよかった。

・ 演目が短いと物足りないし、長いと負担が増えますが、年長で1時間は丁度良かったです。

・ 運動会のお知らせは　一つにまとめてくれるとありがたい。色々なお手紙にその都度書かれてるので　目を通してはいるものの　再確認する時にどれに書いてあったか分からなくなる。
コロナ禍で厳しいのかもしれないが、参加などの決まりなどは早めに決めて欲しい。パパが土日休みではないので代休を取るのに　早めじゃないといけないので。



Q 8

・ 先生方も忙しいのに大変だなと思いながら毎回必ず読ませていただいています。

・ 目を通すようにしていますが、見落としていてご迷惑をかける事もあるかもしれませんが、今後ともよろしくお願い致します。

・ 園から子どもたちの様子などがお手紙などで窺い知る事ができて、大変ありがたいです。

・ 手書きのプリントや、先生方のアンケートなどが記載された園だより。いつも細かく記載して頂き、ありがとうございます。

・ 他クラスのことも紹介してくださり、視野が広がるので助かります。

・ 他県で送迎バスに子どもが取り残される事故があった際、園での送迎バスの安全対策についてのお便りがすぐに来たので安心することができました

・

・ いつもじっくり読ませていただいてます。ただ字が小さめなのがすごく読みにくいです。

・ 前は園便りの裏面を見忘れることもありましたが最近は全体を見ています。

・ とてもわかりやすいです。

・ 幼稚園の事を知るのには　お手紙しかないため　目を通してます

園だよりやお手紙は、目を通している

基本もらったその日の夜に子供を寝かしつけた後に目を通しますが、子供が中々寝ないと一緒に寝落ちしてしまい朝までコースで、手紙の存在を忘れてしまっていて少し目を通すのが遅
くなることもしばしば…提出日なんかも当日になったり期日を守れなかった事もあり本当に申し訳ないです。



Q 10

・ 毎回、楽しみにしていますが、写真など入れて頂けると子供と一緒に読めていいなと思います。

・ 教育時間終了後の保育を多く利用しています。そのため、担任の先生とあまりお会いできず、毎日の様子がよくわかりません。

・ 毎回、園児の様子をよく書いてくださっている。 長期の休み明けの荷物は「これを持ってきてください」と詳しく書いてくださって助かります。

・ とても工夫していると思います。他の業務もお忙しいはずなのに、すごいなぁ。といつも思っています。

・ 非常に役立っています。

・ クラス便り毎回楽しみにしています。子供が全ては話さないのでお便りを読んでこんなことしたんだね～等、家でも話すことができます。

・ コロナ禍であまり日常の様子を見ることが出来ないなか、特にクラス便りは子ども達の生活を垣間見る事ができ、毎回楽しみに読ませて頂いています。

・ ブログも時々みています。  お手紙と合わせて見ながら普段の園の様子を知るようにしています。

・

・ 保育内容が目に浮かび、楽しく拝見しています。

・ いつも情報提供して頂き、感動しています。 行事予定がもう少し早いと更に嬉しいです??

・ 幼稚園児の保護者だけがみれる毎日の様子の写真などがみれたら嬉しいです。

・ クラス便りに活動の様子や出来事が詳しく書かれているので、毎月楽しみにしています

・

・ お便りや、先生からのお話で日々の様子を教えてもらっています。

・ クラス便りは先生が毎月頑張って書いてくださってるのがすごく伝わってきます。読んでいて楽しいです！！

・ 毎月どのような活動をしているのか書いてあるので わかりやすいです。

・ クラス便りでは、クラスの「いま」の様子や担任の先生の思いなどが分かるのでありがたい。 手書きで大変だと思いますが、毎月楽しみにしています。

・ どんな活動をしているのか(したのか)分かるので楽しく読ませて頂いています。

・

情報提供について

保育内容に関しての情報提供、という面では、散歩に行く時は、前日など（迄）に連絡アプリなどでお知らせしてもらうと嬉しいです。虫除け対策してあげたかったな、と思ったり、事
後に聞くといろいろ心配に思うこともあります。予め、月や週で散歩の日を設定してあったりするのもいいかな、と思います。

クラスだよりを毎月楽しく読ませてもらってます。うちの息子は質問しても、普段の幼稚園でどのように過ごしているのか全然教えてくれないので、もりぐみだよりを元に会話して楽しんでいます。今回は運
動会のプログラムについても触れていて大変参考になりました。一歳の子供を連れてたので、どこで応援するのがいいのか計画たてれました。有難うございます。

毎月楽しみにしていますまだ幼稚園の様子など聞いても上手に話してくれず分からないのでどんな事をしてるのかわかるので大事だと思います。しかし、もう少し個人がどんな保育生活を送っているのか知り
たいです。



Q 12 園は、子どもの発達に即した年間行事を工夫し、日常の保育活動、園行事等で特色ある教育を行っている

・

・

・ 家では出来ない行事に寄り添った工作などをしていただいて、とても楽しんでいるようで有難いです。

・ 屋外に出て遊んだりなど、いろいろ経験をさせてもらっていてありがたく思います。今後も、いろいろな体験をさせてあげていただけると嬉しいです。

・ 仏様に関する行事など、親が知らなくて教えられないことも行事に含まれているので、子供には勉強になると思う。

・ キメ細かく保育して頂けるので、有難いです。

・ 外で沢山遊んで頂いて、家ではやりたがらない鉄棒、縄跳びなどもやって頂いて本当に感謝しています。　

・ 中秋の名月など私もなかなか知らない事をやってくれているので感謝です。

・ コロナ対策もしながら、色々と工夫をして行事や日々の活動をしてくださって本当にありがとうございます

・ お誕生日会ではじめの挨拶を担当させてもらったり、鬼に豆まきしたり…年間行事とても楽しんで参加してるので、とても満足です。

・ 季節ごと様々な経験をさせて頂き、ありがとうございます。

・

・ 空き箱やトイレットペーパーの芯等使った工作も良いですがずっと残して飾って置けるような素材、少し特別なものを制作したりしてほしいなと思います。

・ 普段あまり外遊びをさせる事が出来ていない為、園でたくさん体を動かしたり、土や植物に触れたりして遊んでくる事がとてもありがたいです。

・ 家では出来ないこと等本当に色々な活動をして下さるので、良い経験になりとても満足しています。さつまいもなど持ち帰りがあるのも嬉しいです！

・ 草花幼稚園にしかない行事があるのは嬉しい。 家でもののさまの歌を歌ってくれたり 毎月独自の誕生日会もとても子供にとっての　良い行事だと思います

たまにお散歩に連れて行ってもらったり、野菜づくりなど園の外での活動がとても楽しいようです。家ではなかなかさせられない絵の具も思いっきりやらせてもらって感謝！

今年は、いろいろな行事に参加出来て、子供も嬉しそうでした。終わると毎回、もう終わり？またあるの？と言い出します。
親も子も、いろいろな行事のおかげで発見出来る事が多いです。

コロナ禍で大変な中 工夫して行事を開催していただいて感謝しています。
夏祭りで中止になってしまった盆踊りなどを見られるように別の機会を設けていただけたり、もう少し親が参観出来る行事があったら嬉しいです。



Q 14 園の情報をより広く提供するためにホームページ・ブログ・メールなどを活用する取り組みがなされている

・ ブログは楽しく拝見してます。しょうがないことですが子供達の顔がいつも隠されてるのが寂しいです

・ ホームページ・ブログ等の更新が不定期なので見ていません。

・ 園のことを内外に広く知ってもらうために必要なことだと思うので、よいと思います。

・ ブログも頻繁にあげてもらっているのが、日々の様子がわかりやすい。

・ ブログもいつも活動内容が把握出来て、感謝しています。

・ 幼稚園を選ぶ時にホームページをよく拝見していました。参考にしやすいと思います。

・ 緊急な連絡などはアプリのれんらくから直にくるので、とても助かります。

・ 広く提供されていると思います。

・ あまりホームページやブログはみていない。

・

・ ブログは正直少ないし　楽しいと思うことはないので たまーに見るくらいになってしまいました

今は中々園舎内にも入れないので、ブログを通して、自分の子どもが在籍するクラスはもちろん、それ以外のクラスの様子も知られてありがたいです。
また、補足的な連絡事項があると、すぐにメール発信してくれるので助かっています。



Q 16 園は子ども達にさまざまな体験や経験の機会を与えている

・ 体操、体を動かす体験、経験が少ないと感じます。

・ 遠足、おにぎり散歩、大根堀りなど色々な体験ができてて子供も楽しんでいます

・ 欲を言えば もう少し増やして欲しいです。

・ 家では体験させてあげれない事や、先生方の工作などとても喜んでいて、これからも楽しい体験などさせていただけそうで楽しみです。

・ そう思います。これからもよろしくお願いします。

・

・ ブログも頻繁にあげてもらっているのが、日々の様子がわかりやすい。

・

・ きゃうり、大根を育てたり、みんなでおたまじゃくしを飼育したり、いろいろ体験させて頂き感謝しています。

・ 畑の作業などはとてもいい経験かと思います。 文化的な機会が得られたらもっと良いなと思います。

・

・ コロナ禍でも色々な行事があるし、体を動かすことも多いのでとても満足しています。

・ 自然に触れたり　自然の遊びが多く経験できることに感謝してます。 幼少期の体験や経験は必ず　役に立つと思います。

やらせたいなと思うけど家では…ということも幼稚園で経験させてもらえていると思います。
年長でやるお米作りは一年を通して田植えから収穫、食べるまでできてすごくいい経験だなと思います。

様々な子供がいる中、個を尊重し寄り添いサポートしながら様々な経験をさせていただいていて感謝しています。（砂が苦手なので）靴を砂まみれにして帰ってくるとたくさん遊べたん
だなと嬉しく思います。

家庭ではなかなかダイナミックな遊びなどは出来ませんし、幼稚園のように凝った遊びなども頻繁には出来ないのでありがたいです。また、それらを友達と一緒に経験出来ることも醍醐
味だと思っています。



Q 18 幼稚園での生活を通して心身の成長を感じる １枚目

・

・ 少人数だからか先生やお友達と深い関わりが持て心身の成長に繋がってると感じます

・ 入会式からまだ数ヶ月しか経ってませんが言葉など色々なところが大きく成長してくれてます。

・ 何よりも先生方が皆さん素晴らしいと思います。

・

・ 色々な面での成長を感じます。特にお友達との関わりを通じて、精神面での成長を感じています。 出来る事や自分で考える力も増えたと思います。

・ まだ数日ですが、運動会に参加出来たことですね これからが楽しみです

・

・

・ 鉄棒や大縄跳びなどがいつの間にか出来るようになっていて、驚いた。 友達との関係を聞くと、内容から協調性が養われていると思う。

・ 項目がありませんが“大満足”です。くさばな幼稚園でなければここまでの成長はなかったと思ってます。

・

・ 入園前に悩まされていたオムツが園生活になってからあっという間に取れました。すごい成長です。 はさみ使いや話し方も上達しています。

・ 担任の先生ではない先生も子どもの名前を覚えてくれていて、先生方に優しく見守ってもらいながら幼稚園生活を楽しんでいると感じます

・

・ 幼稚園でのいろいろな経験を通して、成長していると感じています。

・ お友達に優しくしたり、されたりと子供からの会話で毎日成長を感じます。

・ 集団生活と通して学ぶことは多くあります

幼稚園での生活が中々見えずらい中、いろいろな行事で、こんな事も、あんな事も出来るようになったのだと、心配し過ぎだったかな、と思えるくらい、成長を感じられました。

苦手な事は進んで出ない性格(負けたくないからやらない)みたいな子供なんですが、先生方が工夫して子供の気持ちを考えながら活動してくれたりのお陰で、いろいろ進んで挑戦出来る
ようになり、成長させて頂いてます。

うちの息子は食べ物にあまり興味が無く座って食べれませんでした。幼稚園に通い始めてみんなで給食を食べるようになってから、食べる事に興味がでて今では座って最後までしっかり
食べれるようになりました。これは幼稚園での毎日の生活をして成長したのだと思います。本当に感謝してます。

感じています。たいした量も食べなくて、種類も同じ物しか食べてくれなかったうちの子ですが、入園してからは少しずつ量も増え、完食できるようになって、いろんなものが食べられ
るようになって、幼稚園のおかげだなと感謝しています。

オムツ外れのアドバイスなど、担任のアドバイスがとても育児を進めるうえで参考になりました。絵本を読むのもとても好きになりました。ありがとうございます。

まだ入会して半年ですが、体力面でも心の面でも驚くほど成長しました。家族以外との交流が苦手な娘が毎日楽しそうに通う姿は本当に驚きですし、感情表現も豊かになったように感じ
ます。



Q 18 幼稚園での生活を通して心身の成長を感じる 2枚目

・

・

・

家庭で色々と工夫しても「できない」「やらない」などと一蹴されてしまうようなことも、園だとやろうとしたりすることもあるようで、集団の力の凄さを日々感じています。

今まで出来なかったことがお友達との関わりや先生の声かけで一人で出来るようになっていたり、やろうとする意欲が見えたり、ふとした時に成長を感じて感謝しています！

今のところ我が家では発揮出来てないのか、成長までは感じませんが、、幼稚園に行く楽しみができているので　心身共に充実はしているんだなぁと思ってます



Q 19 その他 １枚目

・

・

・

・

・ 運動会はコロナが落ち着いても学年別に行ってほしいなと思います。先生方の負担は大きいかもしれませんが、待ち期間が少なく済むのはありがたいです。

・

・

・

・

・ 全てスムーズに進んでいてよかった。

・ 保育のスナップ写真に是非日付を入れていただきたいです?

・ クラス入れ替え制で午前中に終わる所が良いです

・ コロナ前の運動会を知らないので何ともですが、やはりもう少し長く見たかったなぁと…。

・

集団生活の中で、切磋琢磨しながら目標を達成する姿に成長を感じる事が出来、涙が止まりませんでした。
先生方のただならぬ努力があってこそだと感謝しています。いつも優しく熱心にご指導頂きありがとうございました。

コロナで運動会は学年別での経験しかありませんが、園庭の大きさも考えると今のままの学年別のほうが保護者からすると移動もしやすく、とても見やすいので良かったです

子供たちに馴染みがあり、普段の生活からカエルのお遊戯を選んでいた点は さすがだと思いました。
にじ組の時は何も行事が出来なかったので、これから増やしていただけたら嬉しいです。

駐車場の件でここは改善できたらなと思うところがあって、お彼岸などお寺参りの時期になると一般の方が通園時間と被る時があるのですが、車を出庫する際、できれば一般の方にも一
方通行で境内を通って帰って頂きたいなと思いました。以前、こちら側に来られてしまって朝お互いに大変な思いをしたことがありましたので…。園側が伝えているのにその方が忘れて
いたのかも知れませんが、そうなった際もお年寄りがわかるような誘導のマークなどがあってもいいかなと思いました。

運動会では組ごとの開催がとても良かったです。見る前は組ごとだと少し寂しいかな。と思ったのですが、とても見やすく子供の顔もよく見えてとても楽しめました。人の制限もあった
ので写真なども撮りやすかったです。

子供の成長を見れて終始感動しました！！いつも子供達や親の心に寄り添い、ひとりひとりにあった丁寧な指導をしてくださりありがとうございます。のびのびとしたとても良い幼稚園
だと思っています。

運動会ですが、出来ない競技に関して応援という形で一緒に参加させて頂いてありがとうございました、本人も楽しかったようです
今後の行事もみんなと楽しめたらと思いますこれからも宜しくお願い致します

幼児の本来のレベルに合った内容で、且つ成長した様子も見ることができてとても良かったです。子ども一人ひとりに対して丁寧に愛情をもって接しているのが、行事やお便りなどから
も伺えて安心できます。これからもどうぞよろしくお願いします。

意見ほどではないのですが、写真を撮ろうとするとカメラマンの方が急に立ち上がったり、前に入ってきて見えないし撮れないし、ということが数回ありました。クラス全体で写真が撮
りたかったです。



・ 運動会は、大玉転がしや玉入れなどのベタな競技も観たいです。

・ 草花ファミリーはとても良いと思います。名前の通り、家族全員で参加できる所が嬉しいです。

・

・

・

・

・

・

・

・

・ クリスマスはまたサンタさんがきてくれるとうれしいですね！上の子は驚いた体験を楽しそうに話してくれた思い出があります。

・ 学年入れ替え制だったので、人が密にならず見やすくて良かったです。次回の子供会も、学年入れ替え制を希望します。

・

・

・

お迎えの場所について。
もり組のお迎えの場所は車の通り道にもなっていて危ないので、(ほかのクラスも含め)園庭でいいのではないかと思います。登園の際も、保育室前まで保護者と同行でいいような気がし
ます。

コロナで学年ごと別に運動会を行い、普段と比べると少し寂しいのかもしれないけど人数も少なく見やすいのでよかったです。
年長さんのリレーも盛り上がり見てて楽しかったです。

運動会について
コロナ禍での対応ですが、各学年入れ替え制は、演目ごとに親が移動でき、子どもがよく見えて良かったです。待ち時間も少なく、場所取りの心配もないので、今後も入れ替え制だとあ
りがたいです。

普段の業務に加え、コロナ対策など何かと神経を尖らせなくてはならない事が多い中、子ども達のために日々様々な工夫をして保育をして下さり、本当にありがとうございます。

遠足の他におにぎり散歩があったり、毎月お誕生日会などあるのは　思い出に残せるのでとてもありがたいです。行事って、楽しくて必ず記憶にも残るし。
素朴だなぁと思った箱工作や色水なども　今の時代に経験できないことだと思うので残して欲しい。お姉ちゃんの時もお世話になりましたが、その経験が生かされてると感じます。どん
な行事も草花幼稚園ならではで　子供にとっての成長、思い出に残ります。増えるのは嬉しいですが　これ以上行事は減らないで欲しい。強いて言えば　夏祭りがもう少し盛り上がるよ
うに工夫して欲しいです。あっという間だし　祭り感が少なく寂しいです。

今回、入れ替え制の運動会で、他クラスの演技が見られないのは少し寂しかったです。ですが、1クラス1時間と言うのは、親子共に負担が少なく良かったと思います。

今の運営で満足しています。もし何かと言うことがあるとしたら、小学生になる前に、エンピツの持ち方、自分の名前の書き方など教えて頂けたら嬉しいかなぁなんて思います。です
が、いつも先生方には本当に本当に感謝しかありません　いつもありがとうございます?これからもよろしくお願いします

勝負事を避けているような園もあるので白赤分かれて戦っていたのがとても良かったです。一生懸命な子供達の姿をみれてとても感動しました。そして成長を感じました。

誕生日会のYouTube配信はありがたいのですが、その時間しか見れないので、用事があったりして見れないと、ちょっと残念です。
もし可能なら、その日1日だけでも配信して頂けたら、夜に旦那とも見れたら良いなと思いました。

コロナ前のみんなで行う運動会や行事を体験させてあげたかったです。1度も出来ず残念でした。はやく元に戻って来年度からの子ども達が体験できますよう祈っております。

園児か減っている今、もう少し保護者会費をあげてもよいかと思います。2号児の保護者は役員をやりづらい傾向にあるので、保護者会活動を見直してもいいのかとも思います。


